



今日お手伝いしてくれた先生たちに
ピザのおすそ分けをしました！
「どう？」と食べた感想を聞いていました。
「おいしい！」と言われると
とっても嬉しそうできたよ♪



4歳児クラスでピザパーティーをしました。以前夏にも、自分達で育てた野菜を使ってピザ作りをしました。今回は冬野菜バージョンで楽しみました！朝から育てている【ルッコラ】の収穫をし、ピザ作りに使いました。「この前種だったのに、大きくなって！」と収穫するときには喜びと驚きの表情をみせていました。
ウィンナーとトマトは包丁を使って食べやすい大きさに切りました。子ども達から「猫の手で切る」と話があり、みんなで猫の手を意識しながら切ることができました。その後は好きな具材をトッピング！食材を顔のパーツやお花模様にならべたり、と思い思いに楽しんでいました。出来上がると「わ〜！」と歓声が沸きました。自分達で育てた野菜、作ったピザを食べると「ルッコラ美味しい！」「見て！チーズが伸びてる！」とみんな嬉しそうでした♪
「先生たちもいいよ」とおすそ分けしてくれ子ども達のなかに優しい心が育っていることを感じ嬉しかったです。「次はなに作る？」と話していました。またみんなで美味しいものを作ろうね！